## Mémoire, Consultations publiques Vaudreuil au-delà de 2022

## Par Michelle Talbot

Monsieur le président de consultation publique,

Mon nom est Michelle Talbot. Je suis membre du Comité de voisinage Arvida Complexe Jonquière, que je représente au groupe de travail de Vaudreuil au-delà de 2022 mais c'est comme une résidente, voisine du site de disposition actuel que je m'adresse à vous.

Je demeure en effet sur la rue Hébert qui est la rue la plus proche du site actuel et ce, depuis 27 ans. Mon mari et moi y avons élevé notre famille et vécu tranquilles pendant toutes ces années.

Et je ne suis pas la seule puisque la ville d'Arvida s'est construite autour des usines Jonquière et du site de résidu qu'on appelait lac de boue à l'époque, puisque les résidus étaient liquides. Aujourd'hui, certains citoyens sous-entendent que Rio Tinto s'approche des résidences. Ce sont plutôt les quartiers résidentiels qui se sont approchés des terrains de Rio Tinto.

Je suis très bien placée pour vous dire que comme voisine, je ne vois pas le site puisque des murs végétaux ont été créés et des arbres ont été plantés tout autour du site. Rio Tinto est un voisin respectueux.

De plus, je ne détecte pas d'odeur particulière. Il nous arrive même de voir des lièvres et des perdrix sortir de ce secteur.

Enfin, je n'entends pratiquement rien. À l'occasion, il arrive que j'entende l'hélicoptère qui déverse des abatpoussière mais les résidents sont informés par courriel des activités régulières (une journée par semaine) et supplémentaires (au besoin) d'installation d'abat-poussière qui nécessitent l'utilisation de l'hélicoptère. Cela a lieu seulement durant le jour, et cela permet de prévenir les événements de poussière qui pourrait causer des désagréments aux voisins.

Je suis convaincue que le projet avec son usine de filtration va rendre le voisinage encore plus facile puisque l'hélicoptère ne sera plus nécessaire puisque les résidus seront solides

C'est pourquoi je crois que le voisinage avec le site actuel et futur de disposition de résidus de bauxite pourra se faire sans inconvénient pour les résidents vivant à proximité.